

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Kevin Mayi: "On va donner le maximum pour obtenir la qualification"

ALORS que les Panthères du Gabon vont affronter la formation des Léopards de la République démocratique du Congo (RDC) le 25 mars prochain à Franceville et les Palancas Negras d'Angola, le 29 mars à Luanda, l'avant-centre de Ümraniyespor (D2-Turquie), Kevin Mayi, s'est confié à notre Rédaction à l'approche de ces deux échéances décisives. Il entend donner, s'il est aligné, le meilleur de lui-même pour obtenir la qualification.

Entretien réalisé par Hans NDONG
MEBALE
Libreville/Gabon

L'Union: Vous allez enfin découvrir la tanière, on vous sent déjà motivé. Est-ce une fierté pour vous?

Kevin Mayi: *Oui je suis très content. Car ça va être mon premier match officiel avec l'équipe nationale du Gabon, les Panthères. Si tout se passe bien, je pourrai faire mes premiers pas et je compte donner le maximum sur le terrain comme je le fais toujours. J'espère qu'il y aura du bonheur à la clé.*

Êtes-vous conscients de l'enjeu de cette rencontre?

Tout naturellement! Nous sommes parfaitement conscients de l'enjeu de cette rencontre. Tous les joueurs, individuellement et collectivement, allons nous mobiliser pour donner le meilleur de nous-mêmes pour ce match. Je pense que c'est le match le plus important de ces qualifications. On y va vraiment pour gagner et nous qualifier.

Vous promettez donc la qualification au peuple gabonais?

Pas promettre la qualification!

Mais je peux dire qu'on va donner le maximum pour obtenir la qualification. Nous sommes aux portes du bonheur. Par conséquent, nous allons jouer à fond tous les coups pour ne pas manquer cette occasion unique.



Photo: Nicolas Créach/ L'Union

L'attaquant gabonais entend donner le meilleur de lui-même.

Les Panthères arrivent finalement aujourd'hui à 14 h 30



Photo: DR

Kanga et Ndong à Paris hier. Ils arriveront comme les autres aujourd'hui à 14h30

W.N.
Libreville/Gabon

Les Panthères du Gabon étaient attendues hier soir à Libreville en provenance de Paris. Mais au moment d'embarquer l'ensemble de nos expatriés évoluant en France, en Angleterre, en Serbie..., une

panne technique a été décelée. Le vol affrété par les autorités à donc été annulé. Selon nos informations, la délégation gabonaise quitte finalement la France ce mardi à 08h30 pour arriver à 14 h30 à Libreville. À 16heures, le même vol ralliera Franceville pour y être à 17 heures. Nous y reviendrons

JOURNÉE NATIONALE DE L'ENSEIGNANT, ÉDITION 2021

HOMMAGE DU SENA
À
MARTINE OULABOU MBADINGA

23 MARS 1992- 23 MARS 2021 : 29 ANS

Devoir de mémoire

C'était le lundi 23 mars 1992 que tu nous as quittée. Pour perpétuer ton souvenir et immortaliser ton combat : **une meilleure école gabonaise**, qui est aussi celui de l'ensemble du monde éducatif, le Président de la République, feu Omar BONGO, fortement sensibilisé à ce devoir de mémoire par le **SENA**, a décidé de faire du 23 mars, date de ton décès, la Journée Nationale de l'Enseignant.

Martine, tu n'es pas morte pour rien.

"Le SENA se souviendra toujours"